



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO BOLETIN DE PRENSA N° 275

Ambato, 9 de noviembre de 2020

Centro Intercultural de Formación y Capacitación entra en funcionamiento

La Administración Municipal del alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, implementa desde este lunes 9 de noviembre, el Centro Intercultural de Formación y Capacitación, que funcionará vía online. Se puede acceder mediante la página del municipio www.ambato.gob.ec.

El burgomaestre manifestó que desde la Municipalidad de Ambato se aplica la planificación y la capacitación con una nueva variable que es la interculturalidad, una forma de comunicación que permite conocer nuestras costumbres, tradiciones y el enriquecimiento conjunto, "con respeto y sobre todo para mejorar la calidad de vida de todos los ambateños", dijo el Burgomaestre.

La primera autoridad del cantón dijo que el Centro Intercultural de Formación es de vital importancia para la sociedad. "No solamente queremos conocimiento académico, sino que estas capacitaciones nos sirvan para compartir experiencias y crecer como seres humanos", afirmó.

Este espacio está bajo la responsabilidad de la Secretaría de Participación Ciudadana y Control Social, su titular, Neida Vásconez dijo que la implementación de este Centro consta en el Plan del Gobierno Seccional de Trabajo del Alcalde de Ambato, y coincide las solicitudes en las asambleas de Presupuesto Participativo y las solicitudes en territorio, motivo por el cual se aceleró su implementación.

Vásconez explicó que desde las parroquias ha existido este pedido de implementación de un centro de formación que en este momento lo están desarrollando como una plataforma virtual. La funcionaria agregó que el alcalde Altamirano, desde su plan de trabajo, considera que la interculturalidad es prioritaria en el cantón Ambato.

El primer curso que se realizará desde el Centro de Formación es sobre liderazgo participativo que se efectuará en dos lenguas, para hispanohablantes y quichua hablantes, allí está la interculturalidad concebida como tal, recalcó la funcionaria.

Vásconez anunció que las circunstancias actuales obligan a que además debemos trabajar en esta aula virtual en el futuro y cuando las condiciones mejoren irán hacia territorio, es decir a las comunidades ubicadas en el sector urbano y rural.

La actual administración municipal busca que de forma interna y externa la gente se capacite en participación ciudadana, por lo que los servidores municipales también podrán capacitarse, sobre todo quienes están directamente vinculados al desarrollo social y al emprendimiento.

Los temas que se tratarán son varios. Actualmente, se planifica el próximo evento que será internacional, que tiene que ver con la realización de un congreso de participación ciudadana, donde a través del uso de las tecnologías, los ciudadanos podrán asistir desde sus hogares.

El concejal Rumiñahui Lligalo dijo que "la actual administración municipal es más incluyente e intercultural, al tiempo de expresar que la interculturalidad se construye mediante un esfuerzo expreso y permanente, con una relación sostenida bajo condiciones de respeto, igualdad y desarrollo de espacios comunes", concluyó.

Comunicación Institucional.

